

Dukung Asta Cita Kabinet Merah Putih, Satbrimob Polda Banten Berikan Pelajar Makanan Bergizi

Ayu Amalia - [BANTEN.GO.WEB.ID](https://www.banten.go.web.id)

Nov 4, 2024 - 18:45



Serang - Pemberian Makan Siang Bergizi Pada Pelajar Tindak Lanjut Dalam Rangka Mendukung Asta Cita Presiden RI Kabinet Merah Putih. Senin (04/11).

Program pemberian makan siang bergizi pada pelajar ini dilaksanakan pada

empat tempat sekaligus yaitu di SDN Lopang Cilik, SDN Serang 17, SDN Kota Baru, dan SDN Serang 09. Sebanyak 850 pack makan telah disiapkan yang nantinya akan dibagikan kepada para pelajar.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si. di dampingi oleh Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.H. Beserta dihadiri oleh Para PJU Polda Banten.

Pada kegiatan ini Satbrimob Polda Banten turut mendukung dan berpartisipasi dalam program makan siang bergizi ini, dengan mengirimkan 2 Kendaraan Dapur Lapangan yang dipakai untuk memasak makanan yang nantinya akan dibagikan kepada para pelajar.

Acara ini diawali dengan sambutan Bapak Kapolda Banten dalam sambutannya Kapolda Banten menyampaikan "Pemberian Makan Bergizi Pada Pelajar ini merupakan bagian dari kebijakan dari bapak Presiden Republik Indonesia,"

"Program ini adalah uji nyata serta kepedulian pemerintah terhadap kesehatan dan tumbuh kembang anak-anak Indonesia yang tentunya di Provinsi Banten," Ucap Kapolda Banten

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. mengatakan "Seperti yang kita ketahui anak-anak adalah aset yang berharga untuk masa depan bangsa kita, maka dari itu kita harus memastikan memperoleh asupan gizi yang baik dan pendidikan yang baik,"

"Pemberian Makan Bergizi bukan hanya untuk kesehatan fisik tetapi juga mendukung konsentrasi dan semangat belajar anak,"

Diakhir Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan "Program ini juga mengingatkan kita akan pentingnya memberikan perhatian penuh pada kesehatan dan pola makan para pelajar," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.